

# 木くぼり



No.  
167

発行

'18-6月号

## 今月の本 ブラジルウッド

株式会社 ナガイ内

住まい教室 金谷教室

### マメ科 広葉樹

ブラジルウッドは、ブラジル東部の海岸沿いの森林に分布し、国の名前が付いている珍しい木材です。直径1m、樹高は30m、心材の色は生材時には鮮やかなオレンジないし橙赤色で、大気中に長期間おくとワインのような濃赤色になり、仕上げると美しい光沢が現れます。またこの心材から紅色色素(ブラジリン)が得られ、染料としても使われています。



滑らかで美しい光沢があるブラジルウッド

非常に硬く強度があり、耐久性も高く、この心材の特徴である、振動減衰性の低さが着目され、現在はバイオリンの弓に最高な木材とされています。

また、外装建具や床の材料、家具などにも利用され、装飾部分や銃床としても人気があります。美しい空の出ているものは化粧単板としてスライスされ、主に住宅羽目板の表面にも使用されます。



バイオリンの弓に最高な木材

## ヒノキ丸太が仏像になります！

静岡県島田市生まれ、金沢で仏師・彫刻家として活躍されている長谷川様が仏像を彫るため、ヒノキ丸太を購入されました。丸太を長さ 1.5mに切断後、特殊なクサビを打ってみかんを割る様に4分の1に割ります。(製材すると木の繊維を切断するのでこけら葺きの考えと同じで良くないそうです。)体が大きくて力持ちの助っ人、米国人のマークさんと二人で取り組んでいました。どんな仏像が出来るのか楽しみです。【こけら葺きについては次号で詳しく載せます。】



仏像が仕上がるまでの動画を見ることが出来ます。興味のある方は、長谷川琢士さんホームページ(<http://takuohasegawa.com/>)をご覧ください。

☆長谷川琢士(はせがわたくお)さん プロフィール☆

1983年静岡県島田市生まれ。数々の国を訪れ独学でアートを学ぶ。特に仏教、禅に惹かれ仏師の元に修行し、仏像彫刻、仏教美術を学ぶ。現在は金沢に移住し、旅をしながら制作を続けている。父親は中河町の長谷川正男設計士さんです。



## 幸せ家族をつくります



## 無料ホーミー教室のご案内

幸せな家庭 ご家族の幸せな将来 よい子の育つ家庭 元気で長生き 豊かな家計 快適な生活・・・みんなが欲しがる幸せな生活はどうしたらできるのでしょうか。ホーミー教室では、ビデオ・CDクイズなどを取り入れながら、住まいの環境についてわかりやすく勉強してまいります。ぜひ、お気軽にお越しください。



要予約 TEL(0547)45-3501

㈱ナガイ 島田市牛尾510-2 TEL (0547) 45-3501